



Eine gute Nachricht. Ein Sieg für die zweite Mannschaft des KSC Buggingen-Eschbach ist zu verbuchen. Endlich wieder einmal zwei Punkte für die Tabelle. Der Sieg war knapp aber verdient.

Die erste Mannschaft sorgte für ein erfolgreiches Wochenende für den KSC. Ein Favorit für die Meisterschaft konnte besiegt werden. Mit einem Heimsieg beim letzten Spiel am 25. März in Eschbach, kann die Meisterschaft der Bezirksliga errungen werden. Gegner ist der Tabellenzweite.

### **Bezirksliga Männer**

SKC Breisach 1 gegen KSC Buggingen-Eschbach 1

**Spielpunkte 3,0 : 5,0 / 3283 : 3324Kegel**

Beste Spieler war Pierre Schmidt mit 588 Kegel.

Darauffolgend:

Markus Endres 577 Kegel, Viktor Stoppel 560 Kegel,

Michael Schulz 555 Kegel, Patrick Schulz 529 Kegel,

Michael Schmidt 515 Kegel.